

Mercados, atentos a la aprobación de la Ley de Ingresos para 2010 (El Financiero 19/10/09)

Mercados, atentos a la aprobación de la Ley de Ingresos para 2010 (El Financiero 19/10/09)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 19 de octubre de 2009 El comportamiento de los mercados financieros mexicanos esta semana estará condicionado a que la Cámara de Diputados resuelva la Ley de Ingresos que aparecerá en el paquete económico 2010, pues de él dependen las expectativas macroeconómicas. A unas horas de que el Legislativo decida en materia de impuestos, la semana arrancará con un posicionamiento más claro sobre las decisiones fiscales en el Congreso. Un primer plazo es este martes, cuando la Cámara de Diputados deberá aprobar la Ley de Ingresos, y luego, el 31 de octubre, los senadores harán lo propio. El Presupuesto de Egresos de la Federación deberá estar listo el 15 de noviembre. En cada uno de esos plazos, los mercados estarán atentos a las decisiones, sostuvo Luis Flores, economista senior de Ixe. El Banco de México anunció que estará atento a los posibles impactos inflacionarios que pudieran resultar de algunas medidas que finalmente apruebe el Congreso. "En la medida en que se aproxima el día en que conoceremos las medidas definitivas para cubrir el faltante fiscal, volverá a haber presiones en la expectativa de inflación y posibles conjeturas sobre un cambio de línea del Banco de México", prevé Rodolfo Campuzano, director de análisis de Invex. Héctor Chávez, director del área de análisis económico de Santander, precisó que el banco central estaría dispuesto a elevar igualmente las tasas de interés para "mitigar" los impactos secundarios y "mantener controladas" las expectativas de inflación. Campuzano consideró que a pesar de la existencia de una burbuja a principios del año, originada por los incrementos a precios que vendrán en el paquete fiscal, el banco central no modificará los niveles de las tasas hasta el segundo semestre del año que entra. Destacó que en México se presentará por primera vez la situación de tener una tasa real (descontando la inflación) negativa por un largo tiempo.